

**Erklärung des Zentralkomitees
„Freiheit für Genossen Rodney Arismendi!“**

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands protestiert auf das schärfste gegen die willkürliche Verhaftung des Ersten Sekretärs des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Uruguays, Senator Rodney Arismendi. Dieser neue Anschlag gegen die demokratische und patriotische Bewegung dient allein den Feinden des uruguayischen Volkes.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands fordert die sofortige Freilassung von Rodney Arismendi, aller inhaftierten Führer der Frente Amplio sowie aller wegen ihres demokratischen und antiimperialistischen Kampfes eingekerkerten Patrioten, die Aufhebung des Verbots der Kommunistischen Partei Uruguays und aller demokratischen Organisationen. Wir erheben unsere Stimme für die sofortige Freilassung des Präsidenten der Frente Amplio, General Liber Seregni, der bereits über ein halbes Jahr unrechtmäßig gefangengehalten wird.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und das Volk der Deutschen Demokratischen Republik werden auch künftig in fester Solidarität an der Seite der Kommunisten Uruguays, der Frente Amplio und des gesamten uruguayischen Volkes stehen.

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 15. Mai 1974